

Fecha: 05/11/2024 Vpe pág:

\$1.156.756 Tirada: \$9.570.938 Difusión: Vpe portada: \$9.570.938 Ocupación:

Audiencia:

271.020 Sección: 76.017 76.017 12,09%

ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Bolsas globales caen por cautela con elecciones en Estados Unidos

Las bolsas globales cayeron en una jornada en que la atención se centró en las elecciones presidenciales de EE.UU., que se estiman reñidas, y en la reunión de la Fed que se llevará a cabo esta semana. Las acciones estadounidenses terminaron la jornada con bajas, al igual que las europeas, latinoamericanas y asiáticas.

En Wall Street sus índices principales cayeron. El Dow Jones bajó 0,61%, el S&P 500 perdió 0,28% y el tecnológico Nasdaq descendió 0,35%. Además, el mercado estima que la Fed será más cauta a la hora de recortar tasas, y se espera una rebaja de 25 puntos para este mes y para diciembre.

Mientras que el selectivo de la Bolsa de Santiago, el IPSA, avanzó 1,22% a 6.630,22 puntos, en una jornada marcada por el estancamiento del Imacec de septiembre. A la vez, las acciones europeas restaron un promedio de 0,3%, en una sesión en la que destacó el alza de los valores energéticos. En Japón el Nikkei retrocedió 2,63%.

En el mercado cambiario y dollar index, que compara al billete verde con una cesta de seis destacadas divisas, bajó 0,37%, a 103,89 unidades.

En Chile, en tanto, el dólar cerró en \$954,20, una baja de \$7,8 respecto al miércoles pasado, previo a un extenso feriado local.